

de l'épisode récent de grand froid et de neige. A ce propos, les agriculteurs chargés du salage et du déneigement ont été particulièrement efficace, je les en remercie. Merci aux différents services de Vienne Condrieu Agglomération pour leur aide dans de nombreux domaines. Merci aux directrices de nos écoles ainsi qu'aux enseignantes et à l'ensemble du personnel périscolaire, qui font l'excellente réputation de nos écoles. Merci à nos secrétaires de mairie qui nous ont accompagné tout au long de notre mandat avec beaucoup de dévouement et de sérieux. Merci enfin à vous toutes et tous, habitantes et habitants de notre village des Côtes d'Arey, pour votre implication dans la vie locale, vos initiatives et votre confiance collective.

Apportons notre soutien à nos agriculteurs particulièrement malmenés en ces temps compliqués pour eux. Ayons également une pensée pour toutes celles et tous ceux qui traversent des moments difficiles et qui sont dans la peine ou la solitude. Ayons une pensée pour ceux qui ont perdu en 2025 un être cher ou un membre de leur famille, soyons solidaires de toutes les détresses.

Je tiens à remercier Romain Reux et le « Petit Côtarin » pour les animations qui ont émaillé ces dernières années le village en collaboration avec le comité des fêtes, le sou des écoles et l'ensemble des associations de la commune.

Nous avons la chance d'avoir une pharmacie. De nombreux villages nous envient avec les habitants et je tiens à remercier notre pharmacien Adrien El Ghazi et son personnel d'apporter tout son savoir-faire pour répondre aux attentes des habitants de tous âges. Merci à nos infirmières et nos professionnels de santé pour leur altruisme et leur dévouement envers les patients, merci pour leurs efforts inlassables qui font une réelle différence dans la vie des autres.

Un grand merci à nos entrepreneurs et nos artisans ainsi qu'à l'ensemble de nos commerçants qui contribuent largement à donner une belle image de notre commune.

L'année 2026 sera une année d'expression démocratique importante pour notre pays et pour notre commune. Vous serez appelés à choisir vos représentants pour les six prochaines années. Souhaitons que ce moment citoyen se déroule dans le respect du débat démocratique et dans un esprit constructif et bienveillant.

La participation de chacune et chacun à la vie publique est essentielle : elle fait vivre la démocratie locale et renforce les liens entre les habitants et leurs représentants.

Un peu d'histoire :

Henri de Gaulle, le père d'un certain Charles, était hanté par une idée : la France, la France et sa dignité, la France et sa sécurité, la France et sa grandeur. Je cite : « Si le pays semble s'affaiblir, si les divisions l'emportent, si les querelles gauloises triomphent, un espoir le rassure : le roi sauvera la France ». Nous étions alors en 1878, comme il le disait lui-même « je suis un monarchiste de regret ». Malheureusement la France aujourd'hui est retombée dans tous ses travers, ses doutes, ses querelles individualistes, aucun roi, ni aucun guide suprême, n'est là pour la sauver. Gardons tout de même l'espoir que la raison prenne le pas sur les ambitions personnelles et les égocentrismes de certains de nos dirigeants au détriment de l'ensemble de la population de notre pays et qu'elle saura se ressaisir.

Les années 2026/2027 s'annoncent sur le plan politique particulièrement compliquée et c'est justement le moment de manifester notre solidarité en renforçant par nos actions, nos échanges et nos initiatives, notre sens de l'intérêt général, notre volonté de favoriser le bien vivre ensemble, dans le respect de tous au sein de notre commune.